



ESPAGNE

publié le 11/04/2017 - mis à jour le 13/04/2017

Descriptif :

Deuxième jour de notre parcours artistique et culturel

Mardi 11 avril

Aujourd'hui, journée à Calella pour découvrir à pied le domaine méditerranéen. Ne soyez pas jaloux du soleil, de la mer, des paysages magnifiques !

Ce fut une belle journée qui s'est achevée par des jeux sur la plage.

Nous sommes tous ravis.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.